



キリングroup全体で参加意欲のある従業員を募り、被災地にボランティアを派遣しています。2011年10月から2012年12月までは仙台市での泥かき、石巻市雄勝町での漁業支援を行いました。2013年からは復旧が比較的遅れている南三陸町に活動拠点を移し、漁業支援を中心に地域のニーズに合わせた活動を続けています。2016年6月までに、延べ1,100人以上の従業員が参加しています。



カキの下処理作業のボランティア



農業体験の様子



仮設住宅でのお茶っこ（傾聴ボランティア）の様子

2013年の活動

2013年度第一期(6月23日～7月30日)・第二期(9月29日～12月17日)ボランティアとして、キリングroup全体で292名の社員が、宮城県南三陸町で農地の整備や側溝の清掃などの作業を行いました。



宮城県南三陸町でのボランティア



農地の整備



側溝の清掃

2012年の活動

2012年度第一期(5月31日～7月31日)・第二期(8月19日～10月2日)・第三期(10月21日～12月11日)ボランティアとして、キリングroup全体で371名の社員が宮城県石巻市雄勝町立浜で作業を行いました。

主な支援は、牡蠣と帆立の養殖に使用するロープなどの用具の作製でしたが、第三期では収穫のお手伝いもすることができました。



牡蠣収穫のお手伝い



宮城県石巻市雄勝町立浜でのボランティア

2011年の活動

2011年は、宮城県石巻市にキリングroup全体で176名のボランティアを派遣し、主に石巻のシンボルである海をきれいにする活動や漁師の方々に対する漁具補修・漁業支援等の活動を行いました。



宮城県石巻市でのボランティア



漁具補修・漁業支援